

Nachrichten , Donnerstag, 5. Februar 2026

Aufruf für Bewerbung zur Aufnahme in Netzwerk der Élysée-Kitas

Das 2013 gegründete Netzwerk der deutsch-französischen Élysée-Kitas umfasst zwischenzeitlich 340 Écoles maternelles und 227 deutsche Kindertageseinrichtungen. Durch die Teilnahme werden nicht nur die Bildungssysteme beider Staaten enger zusammengeführt, sondern ebenso das Erlernen der Partnersprache gefördert und die kulturelle Verständigung unterstützt. Dem Hessischen Ministerium für Arbeit, Integration, Jugend und Soziales zufolge gibt es in Hessen derzeit elf Élysée Kitas, viele Einrichtungen hätten sich darüber hinaus schon auf den Weg zu gelebter Mehrsprachigkeit gemacht. Auch in diesem Jahr besteht die Möglichkeit für weitere Bewerbungen zur Aufnahme in das Netzwerk der „Élysée-Kitas“. Bewerbungsschluss ist bereits am 20. Februar 2026.

Träger von bilingualen deutsch-französischen Kindertageseinrichtungen, die sich dem Netzwerk anschließen möchten, können ihre Bewerbung bis zum **20. Februar 2026** per E-Mail an kathrin.zimmermann@hsm.hessen.de senden oder per Post an:

Hessisches Ministerium für Arbeit, Integration, Jugend und Soziales
Abteilung II/ Referat II1B
Kathrin Zimmermann
Sonnenberger Str. 2/2a
65193 Wiesbaden

Nähere Informationen finden sich in den folgenden Anlagen zum Herunterladen:

- [Élysée-Kitas - Infoblatt für Einrichtungen](#)
- [Élysée-Kitas - Qualitätscharta](#)